

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLÉSIASTIQUE ET HISTORIQUE

COMPRENANT SEIZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.

Abonnement : Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs

SOMMAIRE:—Deux nouveaux évêques canadiens—La conversion de la Chine—Une étude sur le R. P. Gonthier, O.P.—Le R. P. Albert Lacombe, O.M.I.—La situation religieuse au Mexique—Les faire-part—“Pour les petites de chez nous”—Ding! Dang! Dong!—R. I. P.

VOL. XVI

1 NOVEMBRE 1917

No 21

DEUX NOUVEAUX EVEQUES CANADIENS

Par une coïncidence digne de remarque, le 18 octobre ont été consacrés évêques deux vicaires apostoliques appelés à diriger deux champs d'apostolat situés aux extrémités opposées de notre pays, l'un baigné par l'Atlantique et l'autre par le Pacifique.

Le premier, S. G. Mgr Patrice Chiasson, de la Congrégation des Eudistes et évêque de Lydda, a été consacré par S. E. le cardinal Bégin, archevêque de Québec et son métropolitain, dans l'église paroissiale de Church Point, N.-E. Les évêques assistants étaient NN. SS. McCarthy, archevêque d'Halifax, et LeBlanc, évêque de Saint-Jean. S. G. Mgr Emard, évêque de Valleyfield, a prononcé le sermon de circonstance. Plusieurs autres évêques étaient aussi présents.

Nous nous unissons de tout cœur à la joie de nos frères Acadiens, qui comptent un nouveau fils de leur noble race, revêtu de la plénitude du sacerdoce.

* * *

Le second, S. G. Mgr Emile-Marie Buno, de la Congrégation des Oblats de Marie Immaculée et évêque de Tentyre, a été sacré dans la cathédrale de Notre-Dame du Saint-Rosaire, à Vancouver, par S. G. Mgr Casey, archevêque de cette ville. Les évêques assistants étaient NN. SS. Legal, O. M. I., archevêque d'Edmonton, et Breynat, O. M. I., vicaire apostolique du Mackenzie. Le sermon de circonstance a été prononcé par S. G. Mgr Christie, archevêque d'Oregon City. NN. SS. Mathieu, archevêque de Regina, Sinnott, ar-